



Feuerwehr Farrach

+43 3577 22122

office@feuerwehr-farrach.at



## Großeinsatz auf der S36

Zu einem Verkehrsunfall mit vermeintlich eingeklemmter Person wurden die Freiwilligen Feuerwehren Farrach und Zeltweg am 04.02.2024 auf die S36 - Murtal Schnellstraße alarmiert.

Aufgrund eines medizinischen Notfalls verlor ein Lenker die Kontrolle über seinen PKW.

Durch das Alarmstichwort rückten 35 Mann der Feuerwehren, das Rote Kreuz und die Polizei zur Unfallstelle aus.

Entgegen der Alarmmeldung - dass sich eine Person noch im Fahrzeug befindet - stellten die ersteintreffenden Kräfte fest, dass dies nicht der Fall war.

Die Feuerwehren sicherten die Unfallstelle ab, errichteten einen doppelten Brandschutz und unterstützten mittels Feuerwehrsanitäter das Rote Kreuz.

**Bericht und Fotos:** OFM Nico Schaden (@BFV  
Bereichsfeuerwehrverband Judenburg)

